

Grindelwald, 25. Mai 2022

54. Generalversammlung Luftseilbahn Grindelwald-Pfingstegg AG

Vom 25. Mai 2022 ab 15 Uhr im Bergrestaurant Pfingstegg

Die Luftseilbahn Grindelwald-Pfingstegg AG hat die diesjährige Generalversammlung traditionell im Bergrestaurant Pfingstegg abgehalten. Sie fand am Mittwoch, 25. Mai statt. Anwesend waren insgesamt 44 Aktionärinnen und Aktionäre, welche 1472 Aktien oder 50.74 % des Aktienkapitals vertraten.

Beschlüsse der Generalversammlung:

1. Geschäftsbericht 2021

Der Geschäftsbericht wurde einstimmig angenommen.

2. Verwendung des Bilanzgewinnes

Die Verwendung des Bilanzgewinnes wurde ebenfalls einstimmig angenommen.

3. Entlastung des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung

Dem Verwaltungsrat und der Geschäftsleitung wurde die Entlastung erteilt.

4. Verschiedenes

Der 2021 ausgeschiedene Verwaltungsrat Fritz Lehmann wurde im Zeichen seiner grossartigen Dienste zum Ehrenmitglied des Verwaltungsrates ernannt. Er war seit der Gründung des Initiativkomitees 1962 im Verwaltungsrat und trug als Grundeigentümer am Berg massgeblich zur Entwicklung der Luftseilbahn Grindelwald-Pfingstegg AG bei.

Weiter wurden die anwesenden Aktionärinnen und Aktionäre über das geplante Parkdeck bei der Talstation der Pfingsteggbahn informiert.

Nach der Generalversammlung luden die Pfingsteggbahn und das Bergrestaurant Pfingstegg zum gemütlichen Beisammensein bei Hobelkäse und Butterzopf ein.

Für den Verwaltungsrat Luftseilbahn Grindelwald-Pfingstegg AG



Michael Wyss
Präsident



Veronika Feuz
Sekretärin